

Estancia en Friburgo de María José García Ruiz, del Dpto. de Historia de la Educación y Educación Comparada

Mi estancia en Licencia de Estudios en Friburgo se prolonga del 1 de febrero de 2012 al 30 de mayo de 2012. Entre los objetivos de mi estancia, destaco dos esenciales.

1.- El primero se cifra en la colaboración académica con la Pädagogische Hochschule Freiburg. Entre otras actividades de colaboración, he impartido a los académicos y alumnos del Departamento de *Vergleiche Erziehung* dos conferencias:

*'The Success of Educational Tradition in Postmodern Times: the Case of Finland'*, y

*'An Educational Tradition based in Empiricism and Liberalism: the Case of England'*.

Ambas conferencias han sido seguidas de fértiles sesiones de debate e intercambio de ideas.

2.- El segundo objetivo se cifra en la mejora de mis habilidades lingüísticas en la lengua alemana, a través de una enseñanza intensiva en el Goethe Institute.

Ambos objetivos están siendo cumplidos de forma muy satisfactoria. Estas estancias son muy fértiles a todos los niveles, y uno vuelve enriquecido para desarrollar una docencia e investigación de mayor calidad en la UNED.